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入 来 中 ・ 部 活 生 の 頑 張 り を 振 り 返 る ！
校長 石畑 浩一

６月４日～開催の中体連・夏の大会 全校朝会で語ったことと生徒の感想を載せます。

＜全校朝会で校長先生が語った各部活動の大会での頑張りポイント＞
・宮之城中と３回まで１－１の攻防、緊迫したゲーム展開・・・・・・・・・・野球部
・エースの全力投球を支える、みんな、特にキャッチャーのサポート・・・・・ 〃
・観客席から保護者の皆さんの鳴り物を使っての応援・・・・・・・・・・・・ 〃
・川内北中と県大会をかけての戦い、惜敗。でも３位 ３年ぶり・・・・・・・ソフトテニス部
・個人戦・第４シードの宮之城中に、団体戦ではリベンジ・・・・・・・・・・ 〃
・保護者と一緒になってのGOGOふり付き応援 ⇒応援力重要・・・・・・・・ 〃
・一日目 リーグ戦 安定した攻めと守り 安心して観ていられた・・・・・・サッカー部
・リーグ１位抜けでの宮之城中に惜敗 でも３位 ７年ぶりの快挙・・・・・・・・ 〃
・U15や市比野大会を集大成に！・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 〃
・鳴り物保護者応援も一体化 大きな学校にも勝利 ３人のコーチの教え・・・・・バレー部
・飛び跳ね集まりハイタッチ 試合観戦から学ぶ重要性・・・・・・・・・・・・・ 〃
・狙い通り、教え通り、団体戦優勝・県大会ゲット ・・・・・・・・・・・・・・剣道部
・個人戦でも県大会 さらに上を目指して！ コロナ禍ルールでの頑張り・・・・・ 〃
＜生徒の感想/意見＞
○私は、部活に入っていないので試合の雰囲気はわからないけど、校長先生の説明を聞いてとても
すごいなと思いました。運動部活動に入っている人たちには、高い目標を掲げていることに尊敬の
気持ちが高まりました。（有村映真さん）
○みんなで応援してリベンジ戦で勝てたから、嬉しかった。（岩元春香さん）
○みんなが最後の大会でチームが一丸となって全力で戦うことができたと思います。（松井晴太郎さん）
○私は地区総体を終えて学んだことは団体はみんなで一つになることが大事だなと思いまし
た。みんなが心を一つにして一人一人を信じてたからこそ優勝という結果を残せたんじゃな
いかと思います。県総体でもみんなで心一つに自分たちの目標よりも上に上がって行けるよ
うに全力で頑張りたいです。そして最後の県総体でもあるので部員みんなで楽しくお互いに
声を掛け合いサポートできるようにしたいと思います！！（中島愛優さん）
○みんなで大きな声を出してﾌﾟﾚｰができていたと思います。後輩に頑張ってほしいです。（西琥太郎さん）
○たくさんの部活がいい成績を残していたのを知って、とてもすごいと思いました。バレーは二勝できて
うれしかったですが、空中戦は自分たちのプレーができなかったのが悔しかったです。（大水流葵さん）
○次は県総体に行きたい行きたい。（斧淵愛瑠さん）
○僕はどの部活も応援もがんばっていたときいて喜ばしい気持ちになりました。ぼ
くたちのスローガン「和衷協同」ができていたと感じたからです。（種田圭佑さん）
○団体戦ではみんなで応援をし、協力して戦えた。個人戦では二人で声を掛け合ってどうす
ればいいか話し合いながら試合ができた。（寺村舞月さん）
○１点差だったのがくやしかった。くやしかった。（堀切羚弥さん）
○応援を声がかれるくらい頑張った。１年生は応援が中心のようになっていて先輩方が頑張れるよ
うに応援を頑張った。先輩方がとてもかっこよかった。特に三年生が他校の子とも仲良くしてて試
合は真剣でかっこいいと思った。私も先輩方を見習いたいと思った。コーチにボールを両手で拾っ
たらいいと教わったのでそれを実行できるようにしたい。（末永笑海さん）
○私はどの部活も最後まであきらめずに頑張ったと聞いてうれしい気持ちになりました。もしかしたら、
それぞれの部活ではいい結果じゃなかったかもしれないけど、最後まであきらめずにやったのはすごいと
思います。また保護者の人や一緒に戦っている仲間の応援もあってこそだと思いました。（森園絢奈さん）



県大会出場をかけた大会にどこの学校の生徒も必死になって競技する熱
気溢れる大会となりました。これまで一緒に頑張ってきた仲間、練習を支
えてくださった先生方や保護者、関わってくださった多くの方々への感謝
の気持ちを持ちながら、今できる喜びを全身で表現していたように思いま
す。この日までに培ったものを次の目標に向けて生かしてほしいと
思います。大会を終えて各部主将に大会終了後の思いを書いてもら
いましたので紹介します。

【地区総体結果】

軟式野球(平成中合同)
１回戦 8-1宮之城
サッカー 3位
予選リーグ1位通過
準決勝 2-3宮之城

剣道
団体戦(女子) 優勝
個人戦 野口 真央(3年) 3位

山下さくら(1年) 4位
バレーボール
女子 ベスト８
決勝トーナメント 2-0川内中央

0-2宮之城
男子(川内中央との合同) ４位
総当たり 1勝３敗
VS宮之城 0-2 VS川内北 0-2
VS川内南 0-2 VS海星・里 2-0

ソフトテニス
団体Ⅰ部 3位
３位決定戦 2-0宮之城

個人戦 石橋・岩元（ベスト８）
準々決勝 １-２宮之城ペア

6月25日(火)の昼休みに、「自由
に本を選ぶ楽しさを通し、本と
の出会いや本への興味・関心を
持つことができるようにする。
また、読書意欲を高める試みに
する」ことをねらいに、選書会
を実施しました。当日は金海堂
さんに図書の搬入や会場準備を
していただきました。多くの生
徒たちが興味深く本に触れてい
ました。読んでみたい、図書館
にあったらよいと思う本を選び、
選書カードに記入して書店さん

に提出しました。選書された本は図書館での受入完了
後、貸出を始める予定です。貸出が始まったら、どう
ぞ一緒に読書で親子の時間を過ごしてみてください。

〈部活動以外での活躍を紹介します〉

◇第41回南日本中学生陸上競技大会(於：白波スタジアム)6/2
女子３年100ｍ ６位 倉野樹里さん(3年) 13.30
女子共通400ｍﾘﾚｰ １位 ナンバーワンクラブ(倉野樹里さん)50.12

6月8日(土) 地震・原子力災
害を想定した避難訓練及び引
き渡し訓練を実施しました。
天候の悪い中、ご協力いただ
いた保護者の皆さまありがと
うございました。自然災害は
いつ起きるか分かりません。
いざというときの備えの意識
を高めることができました。

【地区総体を終えて】
○（ソフトテニス部主将３年 石橋未莉さん）私たちソフトテニ

ス部は、保護者や指導者、チームメイトの応援があり、団体戦で

Ａチームが３位をとることができました。惜しくも県大会出場権

は得られなかったですが、下を向かず笑顔で試合に挑めたのが１

番の成長だと思いました。２年生は、自分の良いプレーをもっと

伸ばし、１年生は、ソフトテニスの楽しさをもっと見つけてもら

えると嬉しいです。３年間楽しい時間をありがとうございます。

○（剣道部主将３年 中島愛優さん）私たち剣道部は、団体では

優勝しました。個人戦は順位に入る人と入らない人がいたけど、

日々積み重ねてきた練習の成果は発揮できたと思います。保護者

の方々にはたくさんの送迎をしてもらいありがとうございます。

先生（指導者）の方々、今までご指導ありがとうございました。

後輩たちへ、これからもよろしく、最後まで頑張ろうね。

○（バレー部主将３年 野久尾依玲奈さん）私たちバレー部は、

地区総体では負けてしまいましたが、日々積み重ねてきた練習の

成果は発揮できたと思います。保護者の方々は私たちのために応

援歌を作ってくれたり、どこよりも大きな声で応援をしてくれた

りしました。指導者の方々は、私にできるやり方で教えてくださ

いました。後輩のみんなには、これからもチームの心を一つにし

て、一球一球を大切にし、一つでも多く勝ち上がれるように頑張

ってください。ありがとうございました。

○（野球部主将３年 園山大雅さん）僕たち野球部は、地区総体

は惜しくも負けてしまいましたが、練習の成果が発揮できたと思

います。僕たちがここまでこれたのも、監督やコーチをはじめ、

保護者の方々の支えがあったからこそだと思います。本当にあり

がとうございました。１，２年生のみなさんは、監督やコーチ、

保護者への感謝の気持ちを忘れずに、毎日の練習を頑張ってほし

いです。

○（男子バレー３年 豊田慶太さん）地区総体を終えての感想は、

結果が残念でしたが、試合の内容は良いと思いました。きつい練

習もあって、バレーをやめたいと思う日もあったけど、頑張って

きてよかったと思いました。指導者の方のおかげで頑張れたと思

います。保護者には送迎や応援があっての試合だったので感謝し

てます。

○（サッカー部主将３年 橋野将心さん）僕たちサッカー部は３

位という結果で地区総体が終わりました。１日目は１位上がりで

７年ぶりの決勝トーナメントでした。２日目は惜しくも１点差で

負けてしまってすごく悔しかったです。だから、僕たちはできな

かった優勝を後輩たちに達成してほしいです。

今後の主な行事
７月 １日（月） いじめのない学校づくりの日

２日（火） 修学旅行（２年） ～４日
３日（水） 職場体験学習（３年） ～４日
４日（木） 地域ボランティア活動（１年）
５日（金） 修学旅行(２年)､休養措置日 １年一日遠足
８日（月） 家庭学習強調週間（～１４日） 読書旬間(～１９日)
９日（火） 全校朝会

１０日（水） 納金日～12日
１１日（木） 学校保健委員会 授業参観 学年・学級ＰＴＡ
１３日（土） 土曜授業
１５日（月） 祝 海の日
１６日（火) 生徒会専門部会
１８日（木） 川柳教室
１９日（金） 入来語いもんそ会 終業式 大掃除
２０日（土） 県中学総体陸上競技 ～21日
２３日（火） 〃 剣道競技 ～24日

学校だより「一歩前進」 令和６年６月２８日(金)


